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В ходе работы по цитрат-нитратной технологии был получен твердый электролит Li
7
La

3
Zr

2
O

12
 те-

трагональной модификации. Однофазность полученного соединения подтверждена методом рент-
генофазового анализа. Компактные образцы были получены с помощью гидростатического прес-
сования при давлении 500 МПа и последующим отжигом при 1180 °C в течение 1 часа. Отсутствие 
сквозной пористости в полученных образцах установлено с помощью керосина при комнатной 
температуре. Для определения токов обмена на границе Li | Li

7
La

3
Zr

2
O

12
 была собрана симметрич-

ная электрохимическая ячейка с обратимыми литиевыми электродами. С помощью линейной раз-
вертки потенциала были получены поляризационные кривые для исследуемой ячейки. Внешний 
вид полученных кривых близок к тафелевской зависимости, на основании этого предположено, что 
лимитирующая стадия протекания электрического тока в системе Li | Li

7
La

3
Zr

2
O

12
 | Li относится к 

процессу переноса лития на границе. Из полученных поляризационных кривых рассчитаны токи 
обмена для границы Li | Li

7
La

3
Zr

2
O

12
. При температуре выше 400 °C плотности токов обмена пре-

вышают значение 30 мА/см2. Полученные значения плотностей тока достаточны для практического 
применения твердого электролита Li

7
La

3
Zr

2
O

12
, как в первичных, так и вторичных источниках тока 

с литиевым анодом.
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Solid electrolyte Li
7
La

3
Zr

2
O

12
 was synthesized by a citrate-nitrate technique. Single-phase of the synthesized 

compound was established by X-ray di�raction method. �e pellets of Li
7
La

3
Zr

2
O

12
 were hydrostatically 

pressed at 500 MPa and annealed at 1180 °C for 1 h. Absence of through porosity in the obtained samples 
was con�rmed by a kerosene technique at room temperature. Symmetrical electrochemical cell with 
reversible lithium electrodes was assembled to determine the current exchange densities at Li | Li

7
La

3
Zr

2
O

12 

interface. Polarization curves were obtained by the linear potential sweep for the studied cell. �e form of 
the obtained curves is close to the Tafel form. �erefore, it was concluded that a rate-determining step in 
the system Li | Li

7
La

3
Zr

2
O

12
 | Li refers to the process of lithium transfer at the interface. From the obtained 

polarization curves, exchange current densities reach values of 30 mA/cm2 at temperatures above 400 °C. 
�e obtained values of the current densities are su�cient for practical application of Li

7
La

3
Zr

2
O

12
 as solid 

electrolyte in primary and secondary lithium current sources.
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